

Ensayo

Personas & familia

- **INTRODUCCIÓN**

La **familia** es el lugar donde se construye la identidad individual y social **de** las personas. **De** ahí su importancia para la organización social y para la psicología **de** los individuos. La socialización, **como** configuración inicial del ser humano, se hace en **familia**.

- ENSAYO
- Para comenzar con este ensayo daré un pequeño concepto de lo que son los
- derechos humanos y las libertades fundamentales. Como primer concepto
- tenemos que los derechos humanos son derechos inherentes a todos los
- seres humanos, sin distinción alguna de nacionalidad, lugar de residencia,
- sexo, origen nacional o étnico, color, religión, lengua, o cualquier otra
- condición. Estos derechos son interrelacionados, interdependientes e
- indivisibles. Y las libertades fundamentales son la libertad de opinión, de
- expresión, de circulación, de pensamiento, de consciencia, de religión y el
- derecho a la vida privada. Los derechos humanos tienen un alcance universal,
- pues se reconocen a todas las personas en el mundo desde el momento de su
- nacimiento, los derechos fundamentales tienen un alcance nacional y,
- dependiendo del
- Dicho esto, considero que ambos factores no deben ser exclusivos del manejo
- de las autoridades mexicanas y que deberían de estar protegidos por la
- jurisdicción de la ONU ya que muchos de los artículos establecidos en la
- Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos no favorecen en su
- totalidad a la sociedad mexicana y esto causa que la población esté en
- desacuerdo y se originen otras problemáticas o incluso manifestaciones por
- parte de los ciudadanos.

Título 2

- **La familia es un elemento fundamental de la sociedad y requiere de protección legal al igual que los individuos que la integran**, esto justifica la existencia del derecho de familia. El derecho de familia regula las relaciones de carácter personal y patrimonial entre los miembros de la familia y frente a terceros.

Título 3

- **Derechos de las familias**
- **Derecho** a la salud plena y a la seguridad social.
- **Derecho** a decidir libre y responsablemente el número de hijos.
- **Derecho** de igualdad.
- Respeto y libertad en la formación de los hijos de acuerdo a sus principios y valores.
- **Derecho** a la protección del patrimonio familiar.

Título 4

- RESUMEN la persona es relevante para el derecho. La consideración del derecho como un sistema de regulación de la conducta humana implica que su adecuada comprensión requiere precisar las consecuencias de “ser persona”. De esta manera, Derecho Civil Personas y Familia se ocupa de examinar las consecuencias inmediatas de tal calificación abordando, para ello y entre otras cosas, los atributos de la personalidad, el inicio y la terminación de la personalidad y las reglas que disciplinan la familia en tanto escenario jurídico de relaciones dinámicas y complejas.

Título 5

- En, Personas y familia, Derecho civil realiza un análisis detallado de las personas físicas y jurídicas, partiendo desde su concepto hasta todos aquellos atributos que las integran. La consecuencia social de la convivencia entre individuos trae como resultado uniones, desuniones, reproducción y otros aspectos que necesitan estar debidamente registrados, por lo que en esta obra se dedica todo un capítulo a una institución de orden público al Registro Civil. Personas y familia, Derecho civil IV, como bien lo describe su título, estudia a la institución denominada, familia, dando su concepto desde el punto de vista histórico hasta las nuevas conceptualizaciones de la unión que ya existe entre dos personas del mismo sexo, como ocurre en la Ciudad de México y otras entidades, razón por la cual también se destacan los principios constitucionales que regulan a esta institución. Además, se hace un análisis de la sociedad de convivencia, la cual no es sino una manera de reconocer una unión entre personas del mismo sexo. Con fines doctrinales se abarcan temas como, los esponsales, que estuvieron regulados dentro de nuestra legislación y que al día de hoy nos encontramos con una figura, dentro del mismo sistema normativo, que viene a suplir esa falta de cumplimiento de promesa de matrimonio que es el daño moral. Se habla del matrimonio, por lo que se enuncian tanto los requisitos para poder contraerlo así como los impedimentos para poder llevarlo a cabo, sus efectos ante la sociedad, ante el otro cónyuge y los terceros que derivan de esta unión, como pueden ser los hijos o los bienes que les pertenecían o les pudieran pertenecer. También se contemplan los casos en los cuales una unión de esta naturaleza puede ser considerada como nula y las formas de disolverla, tal es el caso del divorcio y los efectos que produce. Además, se aborda el tema de los alimentos, e inclusive, del patrimonio familiar y la forma de constituirlo, asimismo, se menciona la violencia que se puede generar dentro del núcleo familiar y las consecuencias que trae consigo. A lo largo de esta obra se hace un comparativo del concubinato y amasiato para que el lector pueda comprender sus diferencias. Las distintas uniones referidas, traen como consecuencia lógica la creación de relaciones de parentesco entre los involucrados y la familia que éstos van creando, por lo que en el presente libro se hace una descripción de las distintas modalidades de parentesco que existen y las consecuencias derivadas de éstos. De igual manera se estudia la filiación, la patria potestad y tutela, así como la adopción. En ocasiones, las parejas no pueden concebir un hijo de manera natural, por lo que la ciencia se dio a la tarea de resarcir las deficiencias de tipo biológico, dando origen a la fecundación asistida así como a la maternidad subrogada, mismas que cuentan con unas particulares consecuencias jurídicas, información que resulta de vital importancia conocer por la realidad que se vive en la sociedad.